

„Tag der Deutschen Einheit“ in Waldbröl

Eine Delegation unseres Verein konnte vom 2. bis 4. Oktober 2024 ein interessantes und abwechslungsreiches Programm in der Jüterboger Partnerstadt Waldbröl erleben. Am Mittwoch, 2. Oktober 2024 hatte der Verein zur Förderung der Städtepartnerschaften Waldbröl, zu einem Begegnungsabend und zu leckerem Essen in das Haus der AWO, unter anderem Gäste aus Witham (England), Swiebodzice (Polen), Jüterbog (Brandenburg) und Aßlar eingeladen. Mit munteren Gesprächen und Freude über das Wiedersehen, verging der Abend wie im Flug.

Zum 3. Oktober, dem „Tag der Deutschen Einheit“ begrüßte die Bürgermeisterin von Waldbröl, Larissa Weber, die Gäste im Bürgersaal des Bürgerdorfes und freute sich über die große Teilnahme der Partnerstädte.

Den Festakt eröffnete ein musikalisches Duett mit zeitgemäßen Musikbeiträgen und sorgte für beste Unterhaltung. Die folgende Festrede von Pfarrer a. Dr. Jochen Gran, regte zum Nachdenken und Hoffen an.

Auch die nachfolgende Reden der Bürgermeisterin aus Witham und die Bürgermeister von Swiebodzice sowie Jüterbog und Aßlar mahnten an, an dem jetzigen Frieden und Zusammenwachsen weiter zu arbeiten. Unsere jährlichen Treffen zum Tag der Deutschen Einheit setzen ein wichtiges Zeichen. Der Schülerchor unterstützte die Gäste beim Singen der Europahymne und der Nationalhymne. Mit einem leckeren Imbiss und guten Gesprächen ging der Festakt zu Ende.

Ab 15.00 Uhr hat der Verein zur Förderung der Städtepartnerschaften Waldbröl zum Besuch in den Naturpark Panarbora eingeladen. Dort gab es die Möglichkeit sich beim Bogenschießen auszuprobieren. In zwei Gruppen traten wir nach einer kurzen Anleitung mit viel Spaß bei verschiedenen Wettkämpfen an und staunten über den einen oder anderen guten Treffer. Weiterhin konnte die Aussichtsplattform bestiegen werden, oben angekommen wurde die Anstrengung mit einer wundervollen Aussicht belohnt. Ebenfalls machte das Erkunden des Baumwipfelpfades sehr viel Spaß. Hungrig von den Aktivitäten konnten wir in der Vierbuchermühle bei Essen und Trinken den erlebnisreichen Tag ausklingen lassen.

Einige Mitglieder traten am Abend wieder die Heimfahrt an, andere genossen noch ein gemeinsames Frühstück bei „Tiffany“, um dann in verschiedene Richtungen weiter zu reisen.

Die Gäste aus Jüterbog und Swiebodzice verbrachten noch zwei weitere Tage in Waldbröl und nutzten die gemeinsame Zeit mit dem Verein zur Förderung der Städtepartnerschaften Waldbröl unter professioneller Organisation von Marianne Pfeiffer und ihrem Team zum Besuch in Köln und Spaßschwimmen im Waldbröler Schwimmbad Balneo.